



PARTNER

der Datenlotsen.

Machine translation by AltaVista added.



Die IMC AG zählt zu den international führenden Service- und Technologieanbietern für Advanced Learning- und Content Solutions. Die Hälfte der im DAX30 gelisteten Unternehmen sowie zahlreiche weitere Unternehmen, Bildungsanbieter und mehr als 100 Hochschulen realisieren die Weiterbildung ihrer Mitarbeiter, ihre Online-Akademien und Corporate Universities mit den Produkten und Dienstleistungen der IMC AG. Mit dem Learning Management System CLIX® und dem Autorentool LECTURNITY® verfügt die IMC über einen durchgängigen Lösungsansatz für das Learning Life Cycle Management.

www.im-c.de

IMC the AG ranks among the internationally leading service and technology offerers for Advanced Learning and content Solutions. Half of the enterprises listed in the DAX30 as well as numerous further enterprises, education offerers and more than 100 universities realize the further training of their coworkers, their on-line academies and Corporate Universities with the products and services IMC of the AG. With the Learning management system CLIX® and the Autorentool LECTURNITY® has IMC a constant solution for the Learning the Life Cycle management.



Mit Intel verbindet die Datenlotsen eine langjährige Partnerschaft. Intel unterstützt bei der Entwicklung von Wireless Campus Management Systemen, dem Transfer von CampusNet-Funktionen auf mobile Endgeräte, der Server-Ausstattung von Hochschulen und der Entwicklung von CampusNet.

www.intel.de

With Intel the data pilots connect a partnership of many years. Intel supports with the development of Wireless Campus management systems, the transfer of CampusNet functions onto mobile terminals, the server equipment of universities and the development of CampusNet.



Magic Software Enterprises, entwickelt, vertreibt und unterstützt Technologien zur Softwareintegration und -entwicklung. Diese Technologien ermöglichen es Unternehmen, den Entwicklungs- und Implementierungsprozess neuer Anwendungen wesentlich zu beschleunigen und diese vollständig in existierende Lösungen zu integrieren.

www.magicsoftware.de

Magic Software Enterprises, developed, drives out and supports technologies for the software integration and development. These technologies make it for enterprises possible to accelerate the development and implementation process of new applications substantially and to integrate these completely into existing solutions.



Bildung ist für Microsoft ein zentrales Thema. Neben der umfangreichen Unterstützung der Hochschulen mit Programmen, Initiativen, Tools und Technologien steht die Integration von Microsoft Office in die CampusNet-Welt im Vordergrund der Kooperation. Studierende, Dozierende und die Hochschulverwaltung können direkt aus den Office-Applikationen auf die CampusNet-Informationen zugreifen.

<http://www.microsoft.com/germany/bildung>

Education is for Microsoft a central topic. Apart from the extensive support of the universities with programs, initiatives, Tools and technologies the integration of Microsoft Office is the center into the CampusNet world of co-operation. Studying one, Dozierende and the university administration can access directly from the Office applications the CampusNet information.